

Le retour du repas des anciens

Par **Le Républicain Lorrain** – 30 novembre 2022



Le doyen de l'assemblée a été honoré par les élus.

Promesse de campagne de la nouvelle équipe, après plusieurs années d'absence, le repas des anciens a enfin réuni 225 convives de plus de 70 ans autour d'un repas festif.

Ceux-ci ont été accueillis par le maire Pierre Tacconi et son adjoint aux affaires sociales, Marc Schivre, ainsi que par les membres du CCAS, organisateur de l'événement. Ils ont apprécié un menu traiteur avant de se dégourdir les gambettes au son d'un orchestre. Le sourire sur toutes les lèvres prouve l'attente de cette invitation annuelle et des retrouvailles.

Au cours du repas, le doyen de l'assemblée, Albert Hanot, 91 ans, a été choyé par les élus. Personne n'est oublié puisque les seniors qui n'ont pas pu y assister recevront un colis de victuailles à retirer en mairie.